

## Ортопедические матрасы "Askona Terapia Orient" 200x160, 152000



The advertisement features a 3D cutaway view of the Askona Terapia Orient mattress. The mattress is shown with its internal layers: a white top layer (1), a brown layer (2), a blue layer (3), a blue layer with independent springs (4), and a brown bottom layer (5). A red circular logo with a hand and the text 'МАРКА №1 В РОССИИ' is in the top left. A sun icon and the text 'ОПЦИЯ ЗИМА-ЛЕТО' are in the middle left. A height dimension of '24см' is shown on the right. The text 'ЖЕСТКОСТЬ - СРЕДНЯЯ' is at the bottom center. The website 'Эйвальд.kz' is in the bottom left and 'AvizInfo.kz' is in the bottom right.

**"Askona Terapia Orient"**

1. Комфортный трикотаж с антибактериальной пропиткой с ионами Ag+
2. Ортопедическая пена Orto Foam® с эффектом «памяти формы»
3. Кокосовая плита
4. 5-ти зональный блок независимых пружин «Песочные часы Extra»
5. Усиление по периметру матраса

ОПЦИЯ ЗИМА-ЛЕТО

24см

ЖЕСТКОСТЬ - СРЕДНЯЯ

Эйвальд.kz AvizInfo.kz

Алматы, Казахстан

В основе двустороннего, комфортного матраса Orient (Ориент) средней жесткости, лежит уникальный 5-ти зональный пружинный блок "Hour Glass Extra" ("Песочные часы Extra"), а так же натуральное кокосовое волокно и ортопедическая пена Orto Foam с эффектом "памяти формы", которые позволяют прекрасно расслабляться телу и наслаждаться отдыхом. Трикотажный чехол матраса дышащий и надежно защищен от вредных бактерий антибактериальной пропиткой с ионами серебра. Заказывайте прямо сейчас и получите подарок. Для того чтобы осуществить заказ или получить консультацию звоните по указанным номерам или переходите на наш сайт:euvald.kz

Цена: **152 000** ₸Тип объявления:  
Продам, продажа, продаю

Торг: неуместен

Эйвальд Владислав

87717412006

Сейфуллина 55